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Busca que la cartera sume 90,000 millones de pesos

Banco Sabadell ve mayor recuperación 
del crédito hacia el cierre del año

Edgar Juárez
eduardo.juarez@eleconomista.mx

Al igual que el resto de los bancos, Sa-
badell México ha registrado una baja del 
crédito como consecuencia de la crisis 
económica derivada de la pandemia del 
Covid-19. Sin embargo, de acuerdo con 
su director de finanzas, Pablo Figueroa, 
la institución de origen español trabaja 
para recuperar portafolio, y la estima-
ción es cerrar el 2021 con una cartera 
cercana a los 90,000 millones de pesos.

En entrevista menciona que, lo mis-
mo que el resto del sistema bancario, 
Sabadell ha registrado una baja en el 
crédito, como consecuencia de que cor-
porativos y empresas -segmento prin-
cipal que atiende- han volteado a los 
mercados de capital para fondearse du-
rante la pandemia, además de que, dado 
que prácticamente la mitad de su porta-
folio está en dólares, se ha registrado un 
impacto por el tipo de cambio.

Precisa que desde Sabadell México se 
trabaja para recuperar la cartera perdi-
da, a junio sumaba alrededor de 84,000 
millones de pesos.

“No vemos esto como una preocupa-
ción. Nosotros seguimos trabajando pa-
ra recuperar la cartera perdida y cerrar 
el año con niveles cercanos a los 90,000 

millones de pesos. El objetivo que esta-
mos manejando está entre los 86,000 y 
90,000 millones”, dice.

Añade: “creemos que a lo largo del 
último trimestre del año, si la situación 
sigue o mejora como esperamos, vuel-
va a despegar con fuerza”.

El directivo argumenta que hoy la 
economía muestra signos importantes 
de recuperación, lo que ha llevado a los 
analistas a revisar sus perspectivas de 
crecimiento para este año, y colocarlas 
por arriba de 6 por ciento.

“Ahora con esta tercera ola (de con-
tagios) estamos en espera de ver si se 
revisa un poco esta previsión de creci-

El directivo resaltó que Sabadell México ha diversificado la cartera. foto especial
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miento, pero lo cierto es que con la re-
cuperación de Estados Unidos, creo que 
podemos conservar este nivel de pers-
pectiva de crecimiento”, señala.

Destaca que en Sabadell México se ha 
diversificado la cartera, pues además de 
enfocarse en sectores en los que ya par-
ticipaba, también ya lo hace en otros 
como el de agronegocios.

Pagos normales
Pablo Figueroa resalta que Sabadell Mé-
xico no necesitó entrar a las facilidades 
regulatorias que emitieron las autorida-
des financieras el año pasado para apo-
yar a los clientes, sino que se platicó con 

cada uno de éstos y se les ofrecieron so-
luciones a la medida.

“Tenemos por ejemplo la cartera ho-
telera. Para nosotros es un sector bas-
tante importante y hemos podido re-
estructurar de manera individual cada 
uno de estos créditos. Ha sido uno de 
los sectores más afectados, pero tene-
mos mucha confianza en la recupera-
ción (…) lo cierto es que prácticamente 
todas las reestructuras ya han vencido, 
ya terminaron su periodo de carencia 
de capital, y ya están pagando con total 
normalidad”.

Indicadores están sólidos
El director de finanzas de Sabadell Mé-
xico menciona que recientemente HR 
Rating ratificó la nota del banco a largo 
plazo, lo que obedece a los indicadores 
de la institución que, pese a los impac-
tos de la pandemia, son sólidos con una 
morosidad de 0.2% y una capitalización 
de 14.6%, entre otros.

Agrega que la calificadora también 
toma en cuenta el firme respaldo de su 
casa matriz, además de la diversifica-
ción de sus fuentes de fondeo.

“El proyecto en México sigue siendo 
fundamental para el banco en España, 
y en este sentido tener este respaldo nos 
da tranquilidad”, comenta.

Van por bono verde
Parte de esta diversificación de las fuen-
tes de fondeo, es el proyecto de que, 
probablemente este mismo año, el ban-
co realice la primera emisión de un bo-
no verde en el mercado de capitales, “El 
objetivo es hacerla este año”, resalta.


